



「希望は常にわれとあり」

【学校教育目標】

自他のよさに目を向け、夢にむかって挑戦し、粘り強く学び続ける生徒の育成

<https://www.education.saga.jp/hp/chiyoda-j/> TEL 0952-44-2222

2026年もよろしくお願ひいたします

新年あけましておめでとうございます。保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

いよいよ3学期が始まりました。3学期は、1年間のまとめをし、次の学年や進路に向けて準備を整える大切な時期です。

今年の干支は丙午（ひのえうま）、力強く前へ進む姿を象徴する年です。その勢いにあやかり、子どもたちには「**素直な心**」を大切にしてほしいと思います。素直とは、『自分の気持ちをまっすぐに伝え、人の話を素直に受け止める事』。これが成長の第一歩です。3学期は、素直な心を大切にしながら、仲間と協力し、新しいことにもチャレンジしてもらいたいと思います。丙午（ひのえうま）の年は、力強く走るとともに、自分を見つめ、進む道をしっかりと選ぶことも求められます。素直な気持ちと冷静さ、両方を持って、3学期も一歩ずつ前に進んでくれることを願っています。

保護者の皆様には、引き続き温かい見守りと励ましをお願いいたします。学校と家庭が力を合わせ、子どもたちが笑顔で挑戦できる3学期にしていきましょう。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

家庭と協力しながら取り組んでいきたいと思います（学習編）

右の表は、今年度3年生を対象に行われた全国学力学習状況調査の結果です。

質問内容は「**学校の授業時間以外に、普段（月曜日から金曜日）1日あたりどれくらいの時間、勉強をしますか？**」というものです。

本校では、1日あたり**1時間未満と回答**

した生徒が、**71.3%**となっており、県

や全国の平均と比べ、あきらかに家庭での学習時間が不足していることが分かります。また、**全くしない生徒は、およそ4人に1人**もあり、これは、県や全国よりも突出して多い割合です。1年生・2年生も家庭学習の時間が少ないのでと心配しています。これは、本校の大きな課題であり、家庭と協力して取り組んでいきたいと考え、今回学校だよりにてお知らせしています。

【家庭学習で取り組むこと】 **まずは、最低でも平日1日2時間を目指に！！（受験生は3時間以上！）**

- ① 学校からの宿題、課題などに取り組む
- ② 授業で学習した内容を、教科書・ノート・ワークシートで振り返り、問題を解く（答えを写すだけでは意味がない）
- ③ 明日の授業のために、次に授業で習うところの予習をする（教科書を読むのも有効）

家庭学習の時間を増やすよう、学校でも引き続き指導していきますが、ご家庭でも声かけや学習習慣つくりのための取り組みなどに協力ください。よろしくお願ひいたします。

冬休み中も勉強あるのみ（3年学習会）

いよいよ入試シーズンが始まりました。3年生は、冬休み期間中の2日間、学習会を行いました。講師の先生にお越しいただき、数学・英語・面接練習に取り組みました。

真剣に授業に取り組む様子は、「さすが受験生」と言えるものでした。

自分の目指す進路に向かって、今が頑張り時！

頑張れ3年生！！みんな応援しています。



PTA 親子ふれあい活動（1年生）

12月19日（金）にPTA親子ふれあい活動を行いました。今年は、富永ボンド様をお招きして、親子でボンボアート作りに取り組みました。

親子で肩を寄せ合いながら下絵を描いたり、ボンドを付けたりする姿は、心温まるものでした。多くの芸術作品が完成していました。PTA役員の皆様、素敵なお活動を行っていただき、ありがとうございました。



国際交流報告会・中学生サミット会議

12月25日（木）に神埼市中央公民館にて、国際交流報告会と中学生サミット会議が開催されました。

国際交流報告会では、2年生の代表者が千代田中と三湖西中との交流について報告を行いました。交流の様子とともに、国際交流を通して学んだことを、堂々と発表してくれました。異なる文化を互いに尊重する心を、いつまでも大切にしてほしいと思います。

また、国際交流報告会の後に、第1回神埼市中学生サミット会議が行われました。生徒会長をはじめとする新生徒会としては、初めてのサミット会議。最初は緊張した様子が見られましたが、グループでの協議ではたくさんの意見を述べる姿がありました。

今年のサミットのテーマは、「かせちパワーで『神埼市の魅力』創出について提言しよう」です。これから、専門家との意見交換などを行いながら、實松市長に対して『神埼市の魅力』について提言することになります。どのような提言になるか、今から楽しみです。



栄光の足跡(あしあと)

表彰名	成績	部活動名・名前
第38回佐賀県中学生新人大会兼第36回九州選抜大会予選会	2位	ソフトボール部 (千代田中・東脊振中)
第8回佐賀県中学校デッサン大会地区大会(東部地区)	入選	2名
鳥栖市近隣鶴杯争奪中学ソフトテニス大会	2位	女子ソフトテニス部
第64回JA共済小・中学生書道コンクール(半紙の部)	銀賞	1名
	銅賞	2名
	佳作	1名
第64回JA共済小・中学生書道コンクール(条幅の部)	銅賞	1名
神埼地区中学校新人ソフトテニス選手権大会(団体戦)	2位	男子ソフトテニス部
神埼地区中学校新人ソフトテニス選手権大会(個人戦)	1位	2名
3位	2名	
第71回青少年読書感想文コンクール県審査	佳作	2名
校内いじめ防止標語募集	最優秀賞	1名
	優秀賞	8名

受賞した皆さん、おめでとうございます！！
これからの活躍も期待しています！

1月の主な行事

日	曜	行 事
8	木	始業式 給食なし
9	金	1・2年課題テスト(3教科) 3年総合テストI(5教科)
11	日	神埼市二十歳の集い
12	祝	成人の日
13	木	1・2年課題テスト(2教科)
14	水	全校朝会
16	金	英検
18	日	県下一斉部活動休養日
19	月	生徒代表者会
21	水	生徒朝会
22	木	私立高校前期入試 3年給食なし 自宅学習
23	金	立志式(1・2年) 2年親子ふれあい活動
24	土	神埼市青少年主張大会
26	月	私立高校前期入試合格発表(予定) 口座振替日

◎1月の完全下校時刻 17:15

◎毎週水曜日は、部活動休養日です

参観いただき、ありがとうございました

12月21日(日)の授業参観では、保護者の方々に子どもたちの学習の様子を見ていただきました。また、防災教育の一環として、西九州大学の先生をお招きし、防災に関する講演と防災ランタン作りを行いました。子どもたちの学びの姿は、いかがだったでしょうか。

子どもたちは保護者の方に見てもらっていたこともあります。いつも以上に頑張っていました。

来年度も、保護者の方々に参観いただく機会を、様々な場面で設けていきたいと考えていますので、多くの保護者の方々に子どもたちが頑張っている様子を見たいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。



校長のひとりごと

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

みなさんは、今年の目標を決められましたか？新たな年を迎える、「2026年はこんな年にしたい」と思われているのではないでしょうか。

私の今年の目標は「読」です。本を「読」むのはもちろんのこと、先を「読」める、そして相手の思いを「読」める人間に成長したいと考えたからです。あとは、丙午(ひのえうま)のごとく、情熱をもって真っすぐに走り続けるのみ！！目標に向かって、互いに頑張っていきたいですね。